

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatu

Puji Syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, karunia, serta kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Anomali Kebijakan Womenomics Jepang dalam Merespon *Convention on the Elimination of All Forms Discrimination Against Women* terhadap Pemulihan Krisis Demografi”**. Sebagai salah satu syarat dalam menempuh Ujian Sarjana Program Strata Satu (S-1) Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.

Dalam penyusunan skripsi ini tentu penulis mengalami beberapa hambatan, namun dengan izin Allah SWT serta bantu dan dukungan dari berbagai pihak, pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan proses penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan rasa syukur yang luar biasa kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis. Terima kasih juga kepada suporter nomor satu saya, Mamah, atas segala dukungan, do'a dan motivasinya, selama ini. Yang tidak pernah lelah memberikan perhatiannya kepada penulis agar penulis selalu menjadi manusia yang selalu bersemangat untuk menjadi lebih baik. Kepada Bapak, terima kasih banyak atas do'a, dukungan dan kesabarannya dalam mendukung penulis selama ini. Emak dan Abah, terima kasih banyak atas dukungan yang luar biasa kepada penulis. Terima kasih atas segala apresiasi dalam pencapaian-pencapaian yang penulis raih, dan motivasi untuk terus berkarya dan menjadi lebih baik. Juga kepada Paman dan Mamata, terima kasih banyak atas dukungan dan do'anya. Adik tercinta, Ceisya. Terima kasih banyak karena selalu membangun suasana bahagia selama pengerjaan skripsi. Embun, kucing kesayangan yang selalu menemani dan memberikan penulis kehangatan setiap belajar dan selama pengerjaan skripsi, terima kasih karena tidak pernah membuat penulis kesepian. Dan dua sepupu lucu Delita dan Dinda, terima kasih karena selalu menghibur penulis.

Teman-teman penulis, Hilda, Defan, dan Irvan. Meskipun datang dan pergi, akan tetapi terima kasih karena membuat perjalanan studi penulis di Universitas

Pasundan berwarna dan bermakna. Semoga kita semua diberikan kesuksesan untuk kedepannya. Ainun dan Alvito, terima kasih banyak atas dukungan dan motivasi yang begitu luar biasa selama penyusunan skripsi. Terima kasih karena telah melibatkan penulis dalam program skripsi maraton kalian, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan cepat. Teman-teman di AIESEC in Bandung, Arya, Iya, Syafa, Luthfi, Naura, Bagus, Ghani, Lavio, Nashwa, Zaqi, Ricky. Terima kasih karena telah menjadi cerita warna biru yang penulis syukuri. Terima kasih atas segala pengertian, dukungan, dan ceritanya yang tidak dapat penulis pisahkan dari perjalanan studi penulis. Semoga kita semua selalu menjadi orang hebat yang menginspirasi. Teman-teman Hubungan Internasional angkatan 2020, adik tingkat, dan kakak tingkat yang pernah terlibat dengan penulis selama menempuh studi di Universitas Pasundan, dan memberikan pesan, motivasi, ataupun inspirasi, penulis ucapkan terima kasih.

Untuk yang terakhir, terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada diri penulis sendiri. Kintan, terima kasih karena telah telah berjuang sejauh ini. Terima kasih karena tidak hanya menjalani hari yang datang, tetapi juga telah membuat progres dari hari ke hari. Terima kasih karena selalu memperjuangkan yang terbaik, dan tidak pernah berfikir untuk berhenti. Dan untuk seseorang yang berada jauh di luar sana, akan tetapi dukungannya tidak pernah berhenti meskipun perbedaan jarak dan waktu, penulis ucapkan terima kasih.

Tidak hanya itu, penulis juga menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak terkhusus dalam lingkup Universitas Pasundan. Baik selama penulis menempuh studi di Universitas Pasundan, sampai penulis menyelesaikan penyusunan skripsi. Penulis sampaikan terima kasih, kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Azhar Affandi, S.E., M.Sc, selaku Rektor Universitas Pasundan.
2. Bapak Dr. Kunkunrat., M.Si. selaku dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan.

3. Bapak Drs. Alif Oktavian., M.H. selaku ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu sosial dan Ilmu politik, Universitas Pasundan.
4. Bapak Rekha Kersana, S.IP., MA selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang telah berkenan untuk meluangkan waktu, memberikan ilmu dan solusi pada setiap kesulitan yang penulis hadapi dalam proses penulisan skripsi.
5. Bapak Drs. Alif Oktavian., M.H selaku dosen penguji 1 dan Bapak Iyan Septiyana, S.IP., M.Hub.Int selaku dosen penguji 2 yang telah membantu menguji skripsi penulis, hingga skripsi ini dinyatakan layak untuk diluluskan.
6. Seluruh Bapak/Ibu Dosen Program Studi Hubungan Internasional yang telah memberikan banyak pengetahuan yang sangat bermanfaat baik secara akademik maupun non akademik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan, baik dalam aspek isi ataupun penyusunannya. Meskipun demikian, penulis berharap skripsi ini tetap dapat memberikan banyak manfaat tidak hanya kepada penulis, akan tetapi juga pembaca.

Bandung, 25 Maret 2024

Kintan Fitria Nur Andini